

l'avenir

UNE PUBLICATION DES  
ÉDITIONS DE L'AVENIR PRESSE SRLBRABANT WALLON 1300 WAVRE,  
place Henri Berger 2DIRECTEUR GÉNÉRAL  
ET ÉDITEUR RESPONSABLE :Denis Pierrard  
Route de Hannut 38 - 5004 Namur-Bouge  
081/24 88 11

RÉDACTEUR EN CHEF :

Thierry Remacle

CHEF D'ÉDITION :

Nicolas Mamdy

infobw@lavenir.net - www.lavenir.net

REDACTION :

Tél. : 010/84 98 21

SERVICE CLIENTÈLE :

Abonnements : 081/23 62 00  
abonnes@lavenir.netCommandes photos : 081/23 62 00  
commandesphotos@lavenir.net  
CBC 193-1234942-56

SPONSORING :

081/24 88 11 - sponsoring@lavenir.net

PUBLICITÉ NATIONALE :

IPM Advertising : 02/211 31 44  
info@ipmadvertising.be  
www.ipmadvertising.be

PUBLICITÉ RÉGIONALE ET EN LIGNE :

Régie des Médias Régionaux : 081/23 62 74  
info@regiedesmediasregionaux.be  
www.regiedesmediasregionaux.be

PETITES ANNONCES :

petitesannonces@regiedesmediasregionaux.be

NÉCROLOGIE :

081/24 88 18

Necro@regiedesmediasregionaux.be



Ce journal est protégé par le droit d'auteur, tous droits réservés. Si vous souhaitez copier un article, une photo, une infographie ou de nombreux exemplaires, les utiliser commercialement, les scanner, les stocker et/ou les diffuser électroniquement, veuillez contacter Copypress au 02/556 93780 ou via info@copypress.be. Plus d'infos : www.copypress.be

# Athénée royal de Rixensart : le bâtiment C pourrait être démoli



ATHÉNÉE ROYAL DE RIXENSART

Le bâtiment C pourrait être partiellement détruit, a expliqué le ministre Frédéric Daerden (PS).

## RIXENSART

La stabilité du bâtiment C de l'athénée royal de Rixensart est surveillée depuis vingt ans. Les travaux de rénovation n'ont pas réglé le problème. Une démolition est envisagée.

Le bâtiment C de l'athénée royal de Rixensart pourrait être voué à la démolition, malgré les nombreux travaux de rénovation qui y ont été effectués depuis plus de quinze ans. Si ce n'était pas le cas, il faudrait, à tout le moins, y procéder à des travaux de rénovation lourde. C'est ce qu'a révélé Frédéric Daerden (PS), le ministre en charge des bâtiments scolaires en Fédération Wallonie-Bruxelles.

Le ministre répondait, ce mardi 7 juin 2022, en commission du Parlement, à une question du député Nicolas Janssen (MR), « interpellé quant à l'état des bâtiments de l'athénée royal de Rixensart qui requièrent des interventions prioritaires ».

Le problème est de taille puisqu'il s'agit de la stabilité de ce bâtiment qui abrite, sur quatre niveaux, des salles de cours, le local rhéto, une salle d'étude, le bureau des éduca-

trices et le secrétariat de promotion sociale.

Le bâtiment C de l'athénée de Rixensart fait l'objet d'un suivi par le service des infrastructures de Wallonie-Bruxelles Enseignement (WBE) quant à sa stabilité depuis vingt ans. « Les premières études de stabilité datent de l'année 2000 et ont débouché sur des travaux en 2004 et 2007, explique le ministre Daerden. D'autres études datant de 2011 et 2013 ont ensuite préconisé des travaux ayant eu lieu en 2014. Peu après, un diagnostic a fait état d'un défaut de remplissage du béton structurel des façades et des travaux se sont déroulés en 2019. Enfin, un audit structurel de 2021 relatif aux façades en béton, basé sur des analyses physico-chimiques, dénonce des problèmes plus lourds à traiter. Jusqu'à présent il a donc été remédié au fur et à mesure aux différents problèmes de stabilité et des mesures ont bien été prises pour les occupants. »

### « Des travaux de rénovation lourde, voire de démolition »

Les travaux réalisés depuis plus de quinze ans dans l'athénée rixensartois n'ont pas permis de régler définitivement les problèmes de stabilité du bâtiment. À tel point qu'on envi-

sage désormais la démolition du bâtiment C, annonce Frédéric Daerden : « Vu le nombre de travaux et diagnostics, il apparaît que la rénovation de l'enveloppe ne sera probablement pas suffisante. Des travaux de rénovation lourde voire de démolition-reconstruction partielle seront vraisemblablement nécessaires. Il a dès lors été décidé de réaliser une étude complémentaire sur l'ensemble du bâtiment C par un ingénieur de stabilité. Ce marché est en cours de passation. »

### Trouver une solution pour héberger les élèves pendant les travaux

Si démolition il devait y avoir, il serait nécessaire de trouver une solution pour héberger les salles de classe qui disparaîtraient en attendant la reconstruction du bâtiment. Ce problème de relogement provisoire se poserait aussi immanquablement en cas de rénovation lourde du bâtiment existant. « Aucune piste n'a été dégagée à ce stade », admet le ministre Daerden.

« Le budget de 2,2 millions, estimé depuis 2018, va être réévalué à la hausse. Les estimations actuelles des travaux s'élèvent à 8,12 millions euros », a ajouté le ministre.

ARNAUD HUPPERTZ &

**l'avenir**

**Je m'abonne**  
(papier + numérique)

**Mon abonnement**

32,5€/mois (domiciliation)

6 mois pour 220€

1 an pour 390€

**Mon édition**

Brabant wallon

Autre: .....

**Livraison**

À domicile

Chez mon libraire

**Coordonnées**

Nom: .....

Prénom: .....

Rue: .....

N°: ..... Bte: .....

Code postal: .....

Localité: .....

Tél.: .....

E-mail: .....

Date naissance: .....

Num. de compte: .....

**Je renvoie ce coupon sans timbre à l'adresse :**

EDAP • « Abonnez-vous » •  
DA 852-897-4 • Route de  
Hannut 38 - 5004 Bouge

Tarif standard de validité jusqu'au 30/09/2022 - 018522

Découvrez nos abonnements numériques sur [lavenir.net/abo](http://lavenir.net/abo)

dès 6,99€